
 

 
Acta Asamblea Extraordinaria de Socios TG Triatló Sitges  
Fecha: 18.09.2016 -  19:00h.  
Lugar: Utopía - Sitges 
Composición de la mesa: Sergi Riba (Presidente), David Domínguez (Tesorero), Mònica Minguet (Sección 
Natación), Simón Lobera (Secció Competició),  Alex Bescós (Comunicació),  Jordi Armengol (Sección Running)  
Óscar Maciá (Coordinación), Alba Gràcia (Competición) 
Actúa de Secretario: Eva Lamela  
 
Asistentes: David P., Marc Rosell, Julio A., Mariona C., Yolanda B. Dani Z., Carles, Josep C., Fredy, Iban, Pepe, 
Jordi V., Chus S. (Dolors Prieto, Pedro J. García), Carlos M., Laura O., Miguel B., Rosa P., Ramon P., Monste C 
(Borja)., Sandra P. (Marta) ., Ramon B.(Tamara), Serena S.(Ivan S.), Bea G., Manuel., Jorge V. Bea R., Montse A., 
Esther L., Alex C., Rudy, Andy, Fernando, Albert M., Simón L. 
 
Votos representados    42 socios 
Votos delegados: 6 votos (entre paréntesis)  
 
Total votos (representados + delegados) :  (40% de los socios) 
Siendo las 19:10  horas  del día indicado da comienzo la reunión de la Asamblea Extraordinaria de Socios y Socias 
del TG Triatló Sitges para tratar el siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DÍA:   

1. Dimisión del Presidente y del equipo de Junta Directiva 
2. Presentación de candidaturas para la elección de nuevo Presidente y correspondiente Junta. 
3. Votación 
4. Nombramiento nuevo Presidente 

 
1. Dimisión del Presidente y del equipo de Junta Directiva 

 
Se exponen los motivos por los cuales el equipo de Junta saliente, conjuntamente con el Presidente, presenta la 
dimisión al completo en sus funciones. A pesar de haber ratificado los cargos tras el voto de confianza que se 
solicitó  en la pasada Asamblea General, el principal motivo expuesto es el desgaste acumulado que genera 
mantener activas las actividades del club en el día a día en un contexto en el que no siempre son valoradas y, en 
ocasiones, criticadas por parte de algunos socios.  Además se expone el escaso feedback recibido, escasa 
comunicación y falta de diálogo a pesar de existir diversidad de canales para ello. Finalmente se informa a todos 
los socios que parte del desgaste es también fruto de problemas habidos de forma individual entre algunas 
personas y en contra de miembros del equipo de la Junta, personalizando en ellos situaciones o decisiones de 
equipo, y  que estas situaciones individualizadas han afectado e impactado  a todo el equipo y al Club. 

David Pons, Montse Costa, Bea Rosón,  trasladan a todos los miembros de la Junta saliente un cálido 
agradecimiento por el desempeño y dedicación en sus funciones, el cual es bien recibido y agradecido  por parte 
de todo el equipo de Ex Junta y  que es aplaudido por toda la sala. 



David Pons plantea una reflexión a todos los socios y socias para garantizar el futuro del club, en línea de 
mejorar esta comunicación y relación entre socios y Junta.  Cuestiona el nivel de exigencia que en ocasiones por 
parte de los socios se hace a los miembros de la Junta, motivo que pudiera generar este desgaste. Solicita la 
reflexión de todos los socios  en línea de agradecer más que criticar a las personas,  que de forma desinteresada, 
dedican parte de su tiempo a mantener las actividades del Club para beneficio de todos los socios.  Y concluye 
que es responsabilidad de todos los socios que las futuras Juntas reciban el apoyo necesario para el desempeño 
de sus funciones.  

Beatriz Gimilio manifiesta su desacuerdo a la gestión llevada a cabo por parte del equipo de la Junta saliente por 
su falta de atención a los aspectos sociales del Club,  y su excesiva dedicación a potenciar la competitividad, y el 
perjuicio que de forma individual a ella  le ha ocasionado mencionando incluso la falta de respeto por parte de 
algún miembro de la Junta. 

Yolanda Buitrago traslada su disconformidad con la excesiva importancia  que desde la Junta saliente se ha dado 
a las actividades relacionadas con el Triatlón y sólo al Triatlón,  como es el caso del Sistema de Puntuación a la 
Participación TG, y argumenta que desde la Junta saliente no se quisiera considerar más disciplinas en dicho 
sistema. Desde el acta se clarifica que la aprobación del sistema de participación por  puntos tiene como objetivo  
fomentar la participación en competición independientemente del resultado obtenido en la misma y que además 
se aprobó por votación asamblearia en ningún caso por decisión unilateral de la Junta. 

Julio Asensio refuerza este comentando indicando que desde que se fomenta la competición en el club ya no es 
lo mismo, y que la filosofía de los fundadores se ha perdido. Este mismo comentario queda matizado con 
intervención de Miguel Baños indicando que si bien no se ha perdido sí que puede haber disminuido. 

En línea de este comentario, Chus Serrano, interviene como socia fundadora del Club y comenta que ésta 
filosofía era con la que se inició el Club y añade que las 17 personas que lo hicieron posible buscaban también 
esta parte social, si bien el crecimiento del club lo ha llevado a una línea más competitiva considerando que se 
ha perdido la esencia de los  fundadores. Concluye indicando que si bien hubo situaciones del pasado que  no 
han ayudado, identificando también su caso particular en las mismas, y  que también de forma personal han 
afectado, es momento de dejar atrás, pasar página y trabajar  para  la continuidad del club. 

Beatriz Rosón suscribe y  refuerza esta línea constructiva de cara al futuro y matiza que ya sean  fundadores o no 
todos los socios lo son por igual y pertenecemos al mismo Club. 

Mariona Casanovas explica las circunstancias en la creación del club en cuanto que se acordó Federarse 
únicamente en Triatlón por decisión económica, y en aclaración al comentario de dedicación excesiva a la 
disciplina del Triatlón.  

Ante estos comentarios críticos  la Junta expone que la misión* del Club es la práctica  y fomento del Triatlón. 
Que esta misión forma parte de los estatutos y que  ha sido aprobada en Asamblea por todos los socios.  Que 
todas las decisiones y actuaciones puestas en marcha desde el equipo de Junta saliente han sido con la intención 
de cumplir el cargo encomendado y hacer crecer al club en todos los aspectos, buscando la sostenibilidad del 
mismo, y dando cabida a todos los perfiles. Por parte de la Junta se considera que dichos aspectos ‘sociales’ no 
han sido olvidados, pero que si no hay comunicación por parte de los socios y no hay diálogo no es posible 
identificar estas necesidades en el colectivo.   

En esta línea Fredy argumenta que desde su incorporación al club ha podido realizar tanto actividades 
deportivas como  lúdicas sin relación directa con el triatlón, considerando que estos aspectos más sociales  sí 
siguen vivos y activos en el club, y que es cuestión de los socios que los quieran fomentar.  



Marc Rosell comenta que las funciones asignadas a la Junta han de ser las de gestión del club y su operativa, y 
que garanticen su sostenibilidad, y que ciertos aspectos no deberían ser exigibles en ningún caso  a los 
miembros de cualquier Junta al cargo de un club.  

Ramón Barrull aporta finalmente una reflexión en cuanto a los comentarios críticos que consideran excesiva la  
vocación competitiva del club. Considera que la dificultad y el esfuerzo que supone llegar a un buen nivel 
competitivo, ya sea como club o  de forma individual es muy alta y muy alto el sacrificio, por lo que solicita no 
sea descuidado este aspecto. Valora el trabajo realizado por el equipo de competición para conseguir los 
resultados que se han obtenido.  

Escuchadas todas las opiniones se procede a presentar las candidaturas.    

(*)Misión: Fomentar y promocionar la práctica amateur de la Triatlón, Duatlón y Acuatlón así como formar, 
coordinar y asesorar a nuestros deportistas en los valores fundamentales del deporte para conseguir su 
máximo rendimiento y objetivos, sin olvidar los valores éticos, sociales y colectivos de amistad y 
compañerismo. Aportar las herramientas necesarias para conseguir y mantenernos dentro de un alto nivel 
competitivo. 

 
 
2. Presentación de candidaturas para la elección de nuevo Presidente y correspondiente Junta. 

Se presenta candidatura única compuesta por los siguientes socios . 
 

1. Chus Serrano – Presidenta 
Cargos no concretados 

2. Miguel Baños 
3. Mariona Casanovas 
4. Daniel Zalba 
5. Sandra Pezonaga 
6. Borja Parra 
7. Esther Larrosa 
 

 

Tanto Simón Lobera como Alba Gracia manifiestan su intención de continuar como responsables de la sección 
de Competición colaborando con la candidatura presentada. 

Se solicita por parte de David Pons la exposición a todos los socios de las líneas de trabajo y nuevo 
enfoque de la  Junta presentada. 

En líneas generales se informa que será una línea continuista y se solicita un plazo de días por concretar 
para poder construir y presentar la propuesta a todos los socios,  a la espera de poder realizar un traspaso y 
conocer la situación actual del club.   Se solicita a cualquier socio que quiera incorporarse a colaborar o quiera 
aportar inquietudes pueda hacerlo y comunicarlo a la nueva Junta. 

 



No habiendo más candidaturas presentadas se constituye la nueva Junta sin votación y pendiente de 
concreción de los nuevos cargos y líneas de trabajo.  

 Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las  21:00 horas del día citado, de todo lo cual doy fe 
como secretario y firmo la presente con el Vº Bº del Presidente. 
 

Vº Bº EL PRESIDENTE                             EL SECRETARIO 
 
 
 
Fdo.: Sergi Riba Massana                        Fdo.: Eva Lamela Izquierdo 


